

Cuba et l'Angola renforcent leurs liens en matière judiciaire



La Havane, 10 octobre, (RHC).- Le président du Tribunal Suprême de l'Angola, Cristiano André et son homologue de Cuba Rubén Remigio Ferro, se sont réunis à La Havane dans le but de renforcer les liens bilatéraux dans le domaine judiciaire.

Ruben Remigio Ferro a expliqué que la visite du magistrat André et de la délégation qui l'accompagne favorise les liens entre nos deux pays. Il a annoncé que la visite va se terminer par la signature d'un accord de coopération entre les deux organes judiciaires.

Cet accord comprend des séminaires, des conférences, des programmes d'entraînement et de formation technique et professionnelle.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/1634-cuba-et-langola-renforcent-leurs-liens-en-matiere-judiciaire>



Radio Habana Cuba